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ОТЗЫВЫ РОДИТЕЛЕЙ 

Часто говорят: «Дети – наше будущее». Сегодня мы поняли, что будущее 

наших детей будет яркое, интересное и незабываемое. Не зря мы проснулись 

рано утром в субботу, не зря! Оказывается, у филологов жизнь «бьет 

ключом»! Каждый день они открывают себя, пробуют свои силы. И у них это 

здорово получается! 

Р.S. Огромное спасибо учителям! 

Родители 7Ф класса 

 

Очень впечатлило, что уже  дети в среднем звене занимаются журналистской 

деятельностью, работают в радиостудии и издательском доме «Радуга», 

делают много поделок и продают их на благотворительной ярмарке, а 

вырученные деньги идут на помощь ветеранам или на лечение детей, 

которые с ними учатся. Также впечатлило хореографическое направление, 

приятно смотреть, когда дети умеют танцевать, например, вальс. 

Мама ученицы 1Ф класса 

 

Получила огромное удовольствие от проведенной ученицами 9Ф класса 

экскурсии, узнала много интересного об элективном курсе 

радиожурналистика, узнала, как стихи положить на музыку. Также ребята 

рассказывали много о поездке на озеро Байкал и о своих путевых заметках. 

Дети в школе проживают интересную и разнообразную урочную и 

внеурочную жизнь. Я рада за детей, рада, что учителя могут увлечь детей. 

Н.Ю.Никулина, мама ученицы 8Ф класса 

 

С удовольствием приняли участие в общественной приёмке школы!!! Узнали 

много нового и интересного о филологическом направлении. Ученики 9Ф 

класса очень подробно и интересно рассказали о своих достижениях и 

полученных знаниях, а также о применении этих знаний на практике. 

Считаем, что сделали правильный выбор. Желаем дальнейшего развития и 

процветания нашей школе. 

С.А.Астафьева, Т.В.Гайдукова, С.В.Очнев,  

родители учащихся 3Ф класса 

 

Всё очень понравилось. Идет развитие детей во многих направлениях, 

надеюсь, что мой ребенок найдёт себя для дальнейшего будущего развития в 

жизни. Хорошее начало для познания себя. Я не жалею, что мой ребенок 



выбрал это направление. В школе хорошие учителя, которые помогают и 

направляют детей в нужное русло.  

 Л.А.Волкова, мама ученицы 6Ф класса 

 

Были на общественной приемке школы. Много очень интересного, эмоции 

переполняют, масса впечатлений, очень хороших. Моя дочь – учащаяся 7Ф 

класса. Я очень надеюсь, что её увлечет курс радиожурналистики, это очнь 

захватывающе. Ни на минуту мы с дочерью не пожалели о том, что выбрали 

именно филологический профиль. Педагоги приветливые, добродушные, 

дают много знаний и полезной дополнительной информации.  В этом году 

приёмка понравилась больше, хорошо, что разделили именно по профилям. 

Ю.Ю.Шкаровская, мама ученицы 7Ф класса 

 

Большое спасибо хочется сказать учителям за огромный вклад в жизнь 

учеников. Воспитание – это непрерывный процесс как со стороны родителей, 

так и со стороны педагогов. В современном мире так редко встретишь у 

детей блеск в глазах, интерес к учебе и любимому делу. В этот день нам 

очень всё понравилось. Мы узнали, чем заняты наши дети, что они получают 

разностороннее образование и могут проявить себя в том направлении, 

которое им по душе. Спасибо Вам огромное за Вашу работу. 

Мамы учениц 5Ф класса Кравцовой Ксении и Нечепуренко Светланы 

 

Родителям 2Ф класса, посетившим общественную приемку школы, раскрыли 

весь смысл филологического класса. Нам очень понравилась внеурочная 

деятельность детей в разных направлениях, летняя занятость в 

филологической школе. Очень впечатлило, что школа и её учащиеся 

занимаются благотворительностью. 

Н.А.Винокурова, А.В.Андрющенко, М.О. Стыценко 

 

Мы, представители родительского комитета 1Ф класса, впервые участвуем в 

общественной приёмке школы. Данное мероприятие нам очень понравилось, 

мы узнали много о филологическом профиле школы. Нам понравилось 

выступление старшеклассников, которые рассказали о различных студиях, в 

которых занимаются филологи. Мы поучаствовали в мастер-классе по 

направлению саунд-арт, услышали впечатления детей от поездки на Байкал, 

посмотрели газеты и сборники, которые делают дети, а также видеоновости. 

Мы довольны, что наши дети учатся в данном профиле. 

Т.В.Савельева, Е.С.Терина 

 



С удовольствием посетили приемку школы (филологическое направление). 

Узнали, что данное направление в школе активно развивается. Дети имеют 

большие возможности реализовать свой творческий потенциал по данному 

направлению. Очень понравились представленные детские работы. Мы очень 

рады, что наши дети учатся в филологическом классе, и надеемся, что они 

добьются успехов благодаря учителям. 

Мама Сяськиных Данила и Никиты, 4Ф класс; 

мама Выборова Николая, 4Ф класс; 

папа Еремкина Матвея, 4Ф класс. 

 


